

Jugendwart TSV Heiligenhafen – Bericht 2024

In 2024 habe ich die Jugendversammlung am 08.3.2024 mit 23 Teilnehmern abgehalten.

Es gab wiederum einige Ehrungen durchzuführen.

Es stand die Wahl des Jugendwart/in an.

Ich fragte nach Vorschlägen der Anwesenden. Es wurde die Wiederwahl vorgeschlagen. Ich stellte mich zur Wiederwahl. Es waren 16 Wahlberechtigte Jugendliche anwesend. Ich wurde einstimmig wiedergewählt.

Die Jugendlichen des Badmintons bedankten sich sehr herzlich für die Anschaffung der Ballmaschine. Dies machte der Verein mit Hilfe der Stadt und der Kreises möglich.

Auf die Frage, was wir vom Vorstand und von meiner Seite aus besser machen könnten, gab es keine Antwort

Die nächste Jugendversammlung wird am 07.03.2025 stattfinden.

Dann steht auch wieder die Neuwahl des Jugendwartvertreters an.

Mit sportlichen Grüßen

Uwe Kling